
Indicação - fpsxlzyy

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: fpsxlzyy
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
17/03/2021
Indicação nº 1673/2021
Protocolo nº 2400/2021
 

Autor: Dep. Dr. Eugênio

INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor,  Mauro
Mendes, Governado do Estado de Mato Grosso,
com  cópia  para  o  Excelentíssimo  Senhor,
Marcelo  de  Oliveira  e  Silva,  Secretário  de
Infraestrutura e Logística, "a necessidade de se
viabilizar o fornecimento de uma patrola para
atender  as  necessidades  de  recuperação,
readequação  e  manutenção  das  estradas
municipais do município de Gaúcha do Norte".

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação do Soberano
Plenário, solicito o envio deste expediente às autoridades supracitadas, por meio do qual aponto e INDICO "
a necessidade de se viabilizar o fornecimento de uma patrola para atender as necessidades de
recuperação, readequação e manutenção das estradas municipais do município de Gaúcha do Norte".

JUSTIFICATIVA

Os vereadores de Gaúcha do Norte, Cézar Francisco Meneguzzi - PRTB (1º Secretário), Fábio da Silva
Souza - PRTB (Presidente), Renê João Sidegum - PRTB (Vice-Presidente), Paulo Luiz da Silva - DEM (2º
Secretário), José Mário Alievi - MDB, Elço Domingos Alves - PP e Flávio Kunrath, conjuntamente firmaram o
pedido para o município receber uma patrola para atender as necessidades de recuperação, readequação e
manutenção das estradas municipais do município.

O Município de Gaúcha do Norte tem uma extensão territorial de 16.898,57km2, o que dificulta a
administração pública de suprir a demanda quanto a manutenção, conservação e readequações, estas,
pontuais conforme observa-se durante o uso.

E mais, o município não tem acesso pavimentado, as duas MTs que chegam a Gaúcha do Norte não são
pavimentadas.

O município nos últimos 14 anos tem progredido fortemente nas atividades do agronegócio, hoje a área
plantada em soja passa dos 250.000 hectares; além de extensa área de pecuária e seringa, esta atividade
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ocupa mais de 2.000 hectares, com aproximadamente 10 milhões de árvores.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente proposição, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório. (tj)

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 05 de Março de 2021

 

Dr. Eugênio
Deputado Estadual
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